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Beschreibung/Description 

 

Als Technomusikant und Audioengineer aus Zürich ist er seit seiner frühen Jugend auf der 
Suche nach dem "Absoluten Sound". Nach vielen Jahren des Experimentierens und 
Perfektionierens hat er nun den perfekten Klang in der elektronischen Musik gefunden. Um 
seine musikalische Vision mit anderen zu teilen, veröffentlicht er seine dritte auf Evosonic 
Records. Die EP trägt den Titel "Look under my Kilt" und beinhaltet vier Tracks: Den Titel 
Track, "Jedes Juwel", "Die Kühe und der Hirte" und "Is Kauzli Gahh". Mit diesem Release 
ist er seinem Ziel nähergekommen – ein wahrhaft überzeugendes Hörerlebnis. 

 
As a techno musician and audio engineer from Zurich, he has been searching for the 
"absolute sound" since his early youth. After many years of experimenting and perfecting, 
he has now found the perfect sound in electronic music. To share his musical vision with 
others, he is releasing his third EP on Evosonic Records. The EP is titled "Look under my 
Kilt" and contains four tracks: The title track, "Jedes Juwel", "Die Kühe und der Hirte" and 
"Is Kauzli Gahh". With this release, he has come closer to his goal - a truly convincing 
listening experience. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Chris Maico Schmidt / mike@evosonic.de 
Evosonic Radio Vision GmbH & Co.KG 
Alt Tegel 13 / 13507 Berlin 
evosonic.de 

 

Track List / Infos: 

 

Mile Diskovic - Look under my Kilt EP 
 
01 Mile Diskovic - Jedes Juwel  
02 Mile Diskovic - Die Kühe und der Hirte 
03 Mile Diskovic - Look under my Kilt 
04 Mile Diskovic - Is Kauzli Gahh 

 
All Tracks written and produced by Mile Diskovic. 
Track 04 performed by Richard Straub (Bassguittar)  
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